
C'est tout simple... La joie

fait partie de moi, de mon

caractère. J'ai la chance

d'avoir des gens qui

m'aiment autour de moi !!

Que demander de plus ? (Un

amoureux !!!) Mais en

attendant, je profite de ce

que j'ai et ça me rend

heureuse ! Pour moi, la vie

doit rendre heureux, tout

simplement !

Anne 36 ans Paris
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